

Fedepalma rediseña sitio en internet

El área de Comunicaciones de Fedepalma realizó una evaluación del portal institucional de esta entidad gremial (www.fedepalma.org), con el propósito de conocer su evolución y las estadísticas más relevantes. La evaluación se hizo teniendo como base el reporte de la firma WebTrends, especializada en análisis de sitios en Internet y procesamiento de estadísticas, que cubrió un periodo de 16 meses (diciembre de 2001 a marzo de 2003).

Entre los resultados más importantes se destaca que las páginas vistas (page views) en este periodo fueron 397.000, con un promedio de 832 páginas vistas por día; el número de visitas fue de 37.400, con un promedio de 78 visitas por día; mientras que el número de visitantes únicos fue de 18.840, entre los que se discriminan los que visitaron la página una sola vez (14.750) y los visitantes recurrentes (4.000).

Entre las páginas más visitadas se encuentran la primera página, con 25.000 visitas; Centro de Información con 5.500 y Economía y Mercados

con 5.084 visitas en el periodo mencionado. De la evaluación se estableció que un promedio de 1.383 visitantes ha hecho 3.717 visitas al sitio con una duración promedio de 10:14 minutos por visita y que el día de la semana en que se presenta el mayor número de visitas es el martes.



La idea del análisis es contar con herramientas que permitan definir el perfil de los visitantes, conocer cuáles son los enlaces más visitados, así como establecer a futuro parámetros de comparación entre periodos de tiempo para

monitorear el comportamiento del portal y propender por un mejoramiento de sus contenidos y su utilización.

Por otra parte, y de acuerdo con una encuesta que se realizó entre los empleados de la Federación, se llevó a cabo un rediseño del portal para darle mayor agilidad a las búsquedas y descongestionar visualmente la página.

Salón de la Palma en Barranquilla

El pasado 3 de abril se inauguró en el Museo de Arte Moderno de Barranquilla la exposición correspondiente al I Salón de la Palma que forma parte del Programa Cultural Diálogos de las Regiones Palmeras. En la inauguración de la exposición estuvieron presentes el presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, César de Hart Vengoechea, la directora del programa cultural de Fedepalma, María Eugenia Niño y el ex ministro de Agricultura Carlos Murgas Guerrero. La exposición, exhibida hasta el 25 de abril en Barranquilla, seguirá rumbo a Cali, donde se inaugurará el próximo 21 de mayo en el Centro para la Ciencia, la Cultura y la Educación.-Rodrigo Lloreda Caicedo.



De izquierda a derecha: César de Hart Vengoechea, María Eugenia Niño y Carlos Murgas Guerrero.

Adpostal



Llegamos a todo el mundo !

Cambiamos para servirte mejor
a Colombia y el mundo.

243 88 51 - 341 03 04 - 341 55 34
9800 15503 Fax: 228 33 45

El palmicultor

Abril de 2003 / No. 374

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

DIRECTORES

Jens Mesa Dishington
Alvaro Silva Carreño

COORDINADORA EDITORIAL

Cristina Lucía Valdés Lezaca

COMITÉ EDITORIAL

Myriam Conto Posada
Jairo Cendales Vargas
Eden Bolívar
Patricia Bozzi Angel
Alvaro Campo Cabal

COLABORADORES

Marisol Cuellar Mejía
Jaime González Triana
Miguel Angel Mazorra
Leonor Romero Franco

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN : Briceño Gráfico. IMPRESIÓN : Molher Ltda. Impresores